



Marcel Dillinger, Heike Reinhardt und Paul Harz vom Berufsförderungswerk

17.01.2017 14:11 CET

## Berufsförderungswerk Leipzig unterstützt Bärenherz

Heute besuchte eine kleine Delegation des Berufsförderungswerkes in der Georg-Schumann-Straße das Kinderhospiz Bärenherz, um eine Spende in der Höhe von 169,70 Euro zu übergeben. Das Geld kam durch einen Flohmarkt zusammen, der während einer Hausmesse im Berufsförderungswerk Leipzig stattfand.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Heike Reinhardt, Marcel Dillinger, Paul Harz, Doreen Zanger und Peggy Schöpke für die Organisation des Flohmarktes und bei allen, die sich am Trödeln beteiligten!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314